

**Comunicado No. 49**  
10 de septiembre de 2022

## **Supervisa Director General de PEMEX, abastecimiento de medicamentos en Unidades Médicas de Tabasco**

- **Octavio Romero Oropeza visitó los hospitales generales de Paraíso y Comalcalco y regional de Villahermosa**
- **Destacó que ahora se cuenta con medicamentos oncológicos, antibióticos, analgésicos, crónico-degenerativos y para el resto de las especialidades**

El Director General de Petróleos Mexicanos (PEMEX), Ing. Octavio Romero Oropeza, supervisó el avance en la atención y mantenimiento de las Unidades Médicas de Tabasco como es el cumplimiento de la entrega al cien por ciento de medicamentos y el equipamiento que permitirá brindar un mejor servicio y satisfacer las necesidades de las y los 71 mil 891 derechohabientes atendidos en los hospitales generales de Paraíso y Comalcalco y regional de Villahermosa.

Romero Oropeza destacó que fue primordial evitar el rezago quirúrgico, mismo que se ha logrado abatir a través del equipamiento biomédico de alta gama —rayos X fijos y portátiles, mastógrafos, equipos de anestesia, ultrasonidos, electrocardiógrafos, electrocauterio, entre otros —, de brindar la mejor atención posible por parte del personal médico, y el abastecimiento al 100% de medicamentos.

Agregó que en estas Unidades Médicas ahora se cuenta con medicamentos de patente única y patente universal oncológicos, antibióticos, analgésicos, crónico-degenerativos y para el resto de las especialidades que abarcan cada una de las necesidades de las y los derechohabientes. Resaltó que, de 401 líneas de medicamentos requeridos en el Hospital General de Paraíso, anteriormente había solo un 60% de ellas; a su vez, en el Hospital General Comalcalco de las 404 líneas de medicamentos necesitados, anteriormente se contaba con el 70% y de las 620 líneas de medicamentos solicitados en el Hospital Regional Villahermosa, anteriormente se tenía solo el 40% pero ahora, en todos ellos se tiene cubierta esa demanda al cien por ciento.

Finalmente, mencionó que se continúa con el mantenimiento integral de la infraestructura hospitalaria de las tres Unidades Médicas señaladas y que para este mes de octubre se proyecta contar con la plantilla total de Salud.

--oOo--